

Dimisiones si el PSPV apoya la toma del trasvase en Cortes

05.02.14 - 00:19 - A. T./M. G. | ALZIRA.

Robert Martínez, responsable comarcal del PSPV en la Ribera Alta, advirtió de que dimitiría de todos sus cargos dentro del partido si la formación socialista, a nivel autonómico, decidiera que la toma del trasvase Júcar-Vinalopó se situara en Cortes de Pallas, lugar diferente al previsto actualmente, el azud de la Marquesa en Cullera.

Martínez pidió al PP que no reabra «la guerra del agua» mientras que, también desde las filas socialistas, el diputado autonómico Francesc Signes exigió que se acaben las obras del postrasvase por lo que respecta a la margen derecha y que se inicien las actuaciones en la margen izquierda, además de recordar que hay «80 hectómetros cúbicos pudriéndose en la balsa de San Diego» y de dudar de si hay intención de mantener viva esta controversia.

El homólogo de Martínez en la Ribera Baixa, Jordi Mayor, considera que la variación en la toma del trasvase no se va a dar por parte del PSPV, pero insistió en que si se produjera, se plantearía la permanencia en un partido que apoya esta opción.

Por otra parte, esta semana finaliza el plazo para presentar alegaciones al Plan de Cuenca del Júcar. Xúquer Viu ya tiene su documento preparado y lo aportará junto a más de 3.000 firmas rechazando muchos puntos que se contemplan en este plan. Desde la plataforma han asegurado que están estudiando presentar un recurso en Europa contra esta planificación, cuando se apruebe de forma definitiva, ya que alegan que va en contra de las directivas europeas. Además, Xúquer Viu es una de las dos asociaciones ecologistas que estarán presentes en el Consejo del Agua.